



Au solstice d'été, le soleil tout juste couché,  
Inondant de ses feux argentés l'Esplanade  
Où résonnait les notes d'harmonieuses ballades,  
Une Pleine Lune en majesté, sur la Saône s'élevait.

Echo majestueux à la scène artificielle,  
Je remarquai avec plaisir et empathie,  
D'autres qui, comme moi, préféraient à la copie,  
S'imprégner les sens de cette source originelle.

N'ayant hélas à ma disposition sur l'instant,  
Qu'un artefact technologique à pomme entamée,  
Je décidais néanmoins et sans plus tarder,  
De fixer Sélène dans sa course au firmament...

Au plaisir d'une déambulation musicale  
S'est rajouté soudain ce paysage somptueux.  
Quel bonheur que ces tableaux éphémères dans les cieux  
Régaland tant nos esprits de visions sans égales !